

Cousance • Vingt-et-un conscrits ont fêté leurs retrouvailles

Organiser la rencontre de Cousançoises et de Cousançois de la classe de 1954 : voici l'idée portée par Jean-Michel Jeanin. Ses démarches ont été fructueuses, car 21 conscrits, pour la plupart accompagnés de leur conjoint, se sont retrouvés pour un banquet amical ce samedi midi 5 octobre au restaurant de la gare. Toutes et tous ont été heureux de voir cette tradition des conscrits perdurer et se sont d'ores et déjà engagés à se retrouver l'an prochain.



Ils se sont d'ores et déjà engagés à se retrouver l'an prochain. Photo Benjamin Grappe